



März 2021



Digitaler Dirigent

In diesem Jahr haben wir unserem Dirigenten Martin ein ganz besonderes Geschenk gemacht: Als Dankeschön für sein großes Engagement in der digitalen Probe und seinen souveränen Umgang mit der eher ungewöhnlichen Probenumgebung verliehen wir ihm den Titel „Digitaler Dirigent“. Natürlich durfte auch ein kleiner Präsentkorb nicht fehlen.

Mai 2021



A l'année prochaine, chers amis!

Im Mai tauschten wir uns per Videoschleife mit unseren Musikfreund*innen aus Nantes aus. Unser französisches Partnerorchester Harmonie de Toutes-Aides (kurz: HTA) hätten wir eigentlich über Christi Himmelfahrt in Heid empfangen. Wir sind zuversichtlich, dass wir die Musiker*innen 2022 im wunderschönen Heid begrüßen können und freuen uns auf das gemeinsame Konzert mit dem Pfarr-Cäcilien-Chor Hünsborn.

Juni 2021



Auch kleine Schritte führen zum Ziel

Und dann war es so weit: Ein Dreivierteljahr nach unserer letzten Präsenzprobe trafen wir uns Ende Mai zum gemeinsamen Musizieren. Am Sonntagvormittag war Heid endlich wieder erfüllt von Blasmusik. Die Musiker*innen wurden selbstverständlich zuvor negativ auf das Coronavirus getestet. Diese Probe war ein erster Hoffnungsschimmer. Wenn alles gut läuft, können wir unsere Musik bald wieder richtig mit Ihnen und Euch teilen.

Musik
VERBINDET
MUSIKVEREIN HEID 1913 E.V.

UND UNSER
NEWSLETTER
INFORMIERT!

AUSGABE 01/2021

MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG DER



UNSER NEWSLETTER INFORMIERT *viermal im Jahr!*

*Was macht der Musikverein Heid das ganze Jahr über?
Welche Instrumente sind eigentlich vertreten?
Und wie kann ich Mitglied werden?*

Diese und noch viele weitere Fragen beantworten wir in unserem Newsletter. Dieser erscheint alle drei Monate mit der Wochenendpost und gibt einen Einblick in unser Vereinsleben.

Sollte der Newsletter doch mal in der Post verlorengehen, kann dieser auch ganz bequem als PDF-Datei von unserer Homepage (www.musikverein-heid.de) heruntergeladen werden.

Über die anstehende Veröffentlichung eines Newsletters berichten wir zudem rechtzeitig auf unseren Social-Media-Kanälen:

 [facebook.com/musikverein.heid](https://www.facebook.com/musikverein.heid)

 [@musikvereinheid](https://www.instagram.com/musikvereinheid)

Über Fragen und Anregungen zum Newsletter freuen wir uns sehr und nehmen diese gern per Mail an theresa.solbach@web.de entgegen.



Der Umwelt zuliebe

benutzen wir umweltfreundlicheres Recyclingpapier für unseren Newsletter

WAS IN DEN LETZTEN MONATEN *alles passiert ist!*

Die Corona-Pandemie hat das (Vereins-)Leben in vielerlei Hinsicht auf den Kopf gestellt: Die gemeinsamen Proben sowie die großen und kleinen Auftritte erschienen uns lange selbstverständlich – bis sie es nicht mehr waren.

An dieser Stelle möchten wir gerne berichten, wie wir Musiker*innen die vergangenen Monate erlebt und mit kreativen Ideen aus der Not eine Tugend gemacht haben.

Oktober / September 2020



Hier spielt die Mu(h)sik

Da wir Corona-bedingt nicht im Dorfgemeinschaftshaus proben konnten, mussten wir zu Beginn der kühlen Jahreszeit auf ein eher ungewöhnliches „Probeklokal“ ausweichen: Unser Trompeter Gerd stellte uns seinen Kuhstall zur Verfügung.

Advent, Advent...

Im Spätherbst machte uns die dritte Welle einen Strich durch die Rechnung. Unser geplantes Ensemble-Konzert musste leider ausfallen.

Doch so schnell ließen wir uns nicht unterkriegen und starteten im Dezember den ersten digitalen „Musikalischen Adventskalender“ für die tägliche Dosis Blasmusik. Hinter jedem Türchen verbarg sich ein Ensemble mit einer kleinen musikalischen Überraschung.

Wir hoffen, dass wir euch die Vorweihnachtszeit, die stiller war als gewohnt, mit unserer Musik ein wenig versüßen konnten

Dezember 2020



Januar 2021



Musik verbindet – Zur Not auch über eine Internetverbindung

Anfang des Jahres lagen Präsenzproben noch in weiter Ferne. Ideen mussten her! Seit Januar trafen wir uns daher wöchentlich zur digitalen Probe. Nach dem gemeinsamen Musizieren ließen wir den Abend „getrennt gemeinsam“ gemütlich ausklingen.

Februar 2021



Alaaf und Helau!

Auch bei der Jugendarbeit mussten wir auf digitale Alternativen ausweichen. So haben sich unsere Jüngsten nicht nur online zur Musikus-Werkstatt, sondern auch zu einer digitalen Karnevalsparty getroffen.



März 2021

Auf der Vogelwiese...

Bei unseren digitalen Proben schalteten sich Gäste aus nah und fern zu. So hatten wir unter anderem Besuch von unseren befreundeten Schützenvereinen aus Schönholthausen-Ostentrop, Beleck und Wingshausen, deren Schützenfeste wir in einer (regulären) Saison musikalisch umrahmen.